

Minera Candelaria invita a celebrar Fiestas Patrias con responsabilidad y seguridad

Al igual que el llamado hecho a sus trabajadoras y trabajadores, tanto propios como de empresas colaboradoras, Minera Candelaria invita a toda la comunidad a celebrar y disfrutar unas fiestas patrias con seguridad, responsabilidad y respeto.

El objetivo de esta campaña es evitar accidentes tanto en el trabajo como en el hogar y que las personas disfruten estos días feriados de fiestas



patrias junto a sus familiares y amigos, sin perder el foco en que la seguridad es lo primero, tomando todas las medidas de prevención.

De esta forma, llama a no beber si va a conducir e invita a las personas a conducir siempre a la defensiva, respetar los límites de velocidad, las normas del tránsito, usar cinturón de seguridad y estar atentos a las condiciones de las calles y caminos. Además, recuerda revisar las condiciones mecánicas del vehículo antes de usarlo.

Del mismo modo, llama a ser peatones seguros cruzando siempre por los pasos para peatones o por zonas habilitadas para ello, mirar hacia ambos lados de la calzada antes de cruzar, mantenerse atentos al comportamiento de los vehículos y preocuparse de que las niñas y niños no circulen solos y tomarles de la mano al cruzar en pasos peatonales.

Recomienda además comer y beber moderadamente, cuidando siempre las condiciones sanitarias y de higiene de los alimentos. Asimismo, a quienes deben trabajar en estos días, les aconseja dormir y descansar adecuadamente antes de iniciar los turnos.

Finalmente, si las personas van a salir de la ciudad, les recomienda dejar puertas y ventanas bien cerradas y artefactos eléctricos desconectados, informando a un vecino de confianza o familiares para el cuidado de la casa.